

# はやぶさ通信

## 7月号

令和4年7月1日

いよいよ夏がやってきました。子ども達は暑さにも負けず、園庭で水遊びや、泥遊びを楽しんでいます。汗をかきながら、夏ならではの遊びを満喫しています。熱中症には十分気をつけ、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

うわー！！きもちいい！！



6月は暑い日が続き、子ども達の大好きな泥遊びをたくさん行うことができました。その泥遊びは、夢中になって遊び込むことで、子どもの五感を刺激できる貴重な活動だと考えています。0歳児おーろら、1歳児おりおん、2歳児かしおべあでは、水の量によって泥の感触の変化、気温によっての泥の温度の違いに気付くことができようになりました。またダイナミックに遊んだ後のお片付けや玩具の貸し借りができるようになり毎日成長を感じる事ができます。また、3歳児あぼろ、4歳児べがさず、5歳児はやぶさは、友だちと一緒に工夫して、丸くてツルツルな泥団子を作ったり、協力して泥を運び大きな山を作ったり、子ども達の創造力や協調性が高まっています。これからも、子ども達にとって、様々な体験を通して成長に繋げられるよう、さらに泥遊びの活動を広げていきたいと思ひます。

毎日のお洗濯のご協力もありがとうございます。



### ねがいごとが届きますように.. ~七夕に向けて~

七夕に向けて各クラス製作活動を行いました。ハサミや絵の具、いろいろな道具を使ったり、友だちと協力して大作に取り組んだり、織姫と彦星に願いを届けているようでした。



### 〇お願い〇

- ・夕方のお迎えの際に、駐車場で子ども達が走り回る姿が見受けられます。大変危険ですのでお子様から目を離さないようお願いいたします。
- ・新しいこども医療証が届きましたら、医療証・保険証・母子手帳の3点を、予防接種を行った際は母子手帳を園にご提示お願いします。その場で控えさせていただきますのでよろしくお願いいたします。
- ・今年の夏は電力のひっ迫が予想されます。保育園内でも節電を行ってまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

チェックしてみてね!



はやぶさ保育園

Facebookより

検索

随時更新しています！ぜひご覧ください。



はやぶさ君とおうちに帰ろう!!

